É.

**CDU-Fraktion** im Gemeinderat Kaltenengers

18.04.2013

Gemeindeverwaltung Kaltenengers z. Hd. Herrn Ortsbürgermeister Jürgen Karbach abgegeben au 18.04.

## Reaktivierung des Stübchens auf dem Sport- und Freizeitgelände

Sehr geehrter Herr Karbach,

im Hinblick auf den ständig steigenden Sportbetrieb auf dem neuen Rasensportplatz sowie im Sinne der Steigerung des Freizeitwertes in der Gemeinde befürworten wir die Reaktivierung des Stübchens auf dem Sport-und Freizeitgelände.

Wir beantragen daher, dass die Gemeindeverwaltung die hierfür notwendigen Verhandlungen mit vermeintlichen Betreiber-Interessenten führt und den Umfang der erforderlichen baulichen Sanierungsmaßnahmen, die ggfls. in Bauabschnitten durchgeführt werden sollten, ermittelt.

Auf unsere Besichtigung des Geländes am 06.10.2012 nehmen wir hierbei Bezug.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Castor (Fraktionssprecher)